

クロスアップ 日★光★人



あくつちえ 阿久津 智恵さん ディフェンダー (写真右)
しばた 柴田 あかねさん フォワード (写真左)

グラクソ・スミスクライン(株)今市工場 勤務

ロンドンオリンピック女子サッカー日本代表選手、阿久津智恵さんと柴田あかねさんを紹介いたします。グラクソ・スミスクライン(株)今市工場に勤務し、同社女子サッカー部でチームメイトの二人は、在学した小学校(小林小)と高校(今市高)、大学(天理大)も同じです。でも年齢が4つ違うため、阿久津さんの卒業後に柴田さんが入部というずれ違いが続き、一緒にプレーしたのは、意外にも社会人になってからのこと。

ロンドンオリンピックの試合日程(全て現地時間)
7月29日午後7時…イギリス戦/31日午前8時30分…オランダ戦/8月2日午前8時30分…韓国戦/4日午後1時45分…ベルギー戦/6日午後1時45分…中国戦

阿久津さんとサッカーの出会いは小学4年生のとき。ミニバスケットボール部と迷いながらもサッカー部に入部し、サッカーの楽しさを知りました。6年生のとき、全国大会優勝を期待されながら4位で終わった悔しさが、現在まで競技を続ける原動力になっています。柴田さんは、同じく小学4年生のとき、サッカー部のコーチだった父親の影響でサッカーを始めました。中学進学時、地元中学校にサッカー部がなかったため、豊岡中学校へ進学してサッカーを続け、現在に至ります。



試合中の二人(手前は柴田さん)

仕事を話してくれました。仕事と競技の両立で忙しい二人人に、息抜き方法を聞いてみると、柴田さんは「仲間とのおしゃべりや食事、買い物」と、阿久津さんは「温泉やサウナに入ること、カフェで好きなコーヒを飲むこと」と笑顔を見せてくれました。オリンピックに向けて「代表選手としての責任やプライドを持ち、自分の全てを出し切って勝利に貢献したい(阿久津)」「調子の波を作らず、安定したプレーで得点を決めたい(柴田)」と、力強く話す二人。ロンドンでの、そして今後の活躍を期待しています。

紹介したい人、サークルを募集しています!
クロスアップ日・光・人では、活躍している人、サークルを紹介しています。このコーナーで紹介したい人やサークルの情報がありましたら、ぜひお寄せください。なお、自薦、他薦は問いません。
※掲載にふさわしくない活動内容が含まれている場合、紹介をお断りすることがあります。
連絡先及びくわしくは
秘書広報課 広報広聴係
☎(21)51335



ふれあい交流会を開催 5/27・藤原
滝見通り自治会は、公民館事業の一環として「みんな参加、みんな元気、心と心のかけ橋」をテーマにふれあい交流会を開催しました。健康講話やこのころのびのび体操を行った後、豚汁や五目ご飯、甘酒を振る舞い、参加者は舌鼓を打っていました。午後には模擬店なども出て、楽しい1日となりました。



文・写真：滝見通り自治公民館長

人権の花運動 5/31・6/14
日光人権擁護委員協議会から人権の花が贈呈されました。これは人権の花運動として、子どもたちが協力して花を育て、生命の尊さや思いやりの心を学ぶ機会を提供することを目的に、毎年行われているものです。今年も、今市第三小学校と下原小学校、南原小学校、今市小学校、野口小学校に花が贈られました。



文・写真：人権・男女共同参画課

まちづくりアカデミー 6/10・7/8
日光市まちづくり基本条例の普及啓発活動として、高校生を対象としたまちづくりアカデミーを開催しました。1日目は、宇都宮大学教授による基調講演とグループディスカッション、2日目は、事業提案や意見交換などを行い、まちづくりへの理解を深めました。今後、事業提案の実践に向けて活動を進めていきます。



文・写真：総合政策課

傾聴のすすめ講演会 6/16・今市
NPO法人ホールファミリアケア協会理事長鈴木絹英氏を講師に迎え、「よい聴き手になるために」傾聴の意味と意義をテーマに、傾聴のすすめ講演会を中央公民館で開催しました。受講者20名は、傾聴の主人公は相手であること、相手に伝わる聴く態度は、相手の目を見て笑顔で話すこと、などに学びました。



文・写真：傾聴ボランティアありのまま

協定を締結 6/22
市は今市警察署、日光警察署および県建設業協会日光支部と、災害が発生した際、協力して人命救助などの活動を行うため「災害時における人命救助等の応援協力に関する協定」を締結しました。今後、万が一に備え、相互にさらなる連携を図り、災害時の人命救助活動に万全を期していきます。



文・写真：危機管理放射能対策室

キャンプ・ドロブツクル 6/23・6/24・栗山
小学生の自然体験と青少年リーダーの研修を目的に、自然体験事業を市教育委員会と共催で開催しました。天候にも恵まれ、昼間は魚のつかみ取りや宝探しゲームなどを、夜には満天の星の下でキャンプファイアを行いました。子どもたちの笑顔がはじける、にぎやかな充実した初夏の2日間となりました。



文・写真：市子ども会連絡協議会

地域のニュースを募集しています!!
このコーナーでは、皆さんから記事と写真の投稿を募集しています。
募集する記事 自治会の催しや、地域のちょっとした珍しい出来事、心温まるエピソードなど
※内容によっては掲載できない場合があります。
応募方法 記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、持参または郵送、メールでご応募ください。
○記事：140字程度(題名、日付、場所を別に記載してください)
○写真：紙焼きしたもの・デジタルデータどちらでもOKです。ただし、携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れてしまうもの不可とします。
あて先 〒321-1292 今市本町1番地 日光市役所企画部 秘書広報課 広報広聴係
メール hishokuhou@ty.nikko.lg.jp